
LET’S GET STARTED! 
Para ver las instrucciones en español, consulte el reverso de esta hoja.
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Plug the charging cable into 
the charging jack on the back/
bottom of the remote. 
Plug the other end into a USB 
power source. The red charging 
indicator illuminates. The green 
indicator illuminates when the 
remote is fully charged.

1 Charge the remote

In the Google Play or Apple 
App Stores, search for “RCA 
Smart Remote” and look for 
the icon shown here. Then 
download and install the App.

NOTE: You can also scan the QR 
code here with your phone to 
go directly to the App for your 
device.

2 Install the App on your phone

Once the RCA Smart Remote App has installed on your 
smartphone, press the icon to launch the App.

The RCA Smart Remote App will lead you through 
the steps to set up your remote to control your TV, 
streaming device, and soundbar.

3 Launch the App and follow the 
guided setup

For more information, including instructional videos and 
customer support, visit www.RCASmartRemote.com

How to use the Find-Me feature
Open the RCA Smart Remote App and press the  
icon next to your remote’s name. The remote will begin 
to beep. 
IMPORTANT: The remote must be in range of your phone 
and connected via Bluetooth in order for the Find-Me 
feature to work. 

Smart Remote Troubleshooting
Try one of the following solutions if you ever have 
problems using the Smart Remote.
• 	Make sure the remote is in the correct mode by 

pressing the corresponding device key (  for TV or 
  for a streaming player). This tells the remote which 

device to operate.
• 	Make sure the remote is charged. Insert the charging 

cable into the charging port on the bottom of the 
remote. Plug the other end of the cable into a USB 
power source, like a computer or USB adapter (not 
included). The red indicator on the back of the remote 
illuminates while the remote is charging. The green 
indicator turns on when the remote is fully charged.

•	 The shortcut keys mimic the functionality of your 
device’s original remote — for example, if the original 
remote that came with your SmartTV doesn’t have a 
YouTube key, chances are this remote’s YouTube key 
will not automatically give you direct access to YouTube 
on your SmartTV. 

•	 You can reset the remote if it seems to be locked up. 
Find the reset port on the back of the remote, toward 
the top and in the middle of the back. Unbend a paper 
clip and insert it into this hole until you reach the 
reset button on the inside of the remote. Press for 2-3 
seconds to reset the remote. You will need to recharge 
the remote and set it up in the App again.



Actual model may vary from 
illustration

Tour of the Remote
In most cases, the keys on this remote perform the same functions 
as the keys on your original remotes once you’ve programmed this 
remote to operate your components. Many keys on this remote 
have other functions as well.

 key turns your TV or streaming player on and off.

 puts the remote in TV mode (to control your TV).

 switches between inputs on your TV.

 puts the remote in streaming mode (to control your streaming 
player).

, MENU, and  have the same functions as on your original 
remotes.

Arrow keys and OK act as navigation and selection keys.

, , and  provide playback control for streaming content.

 and VOL +/– mute and control the volume of your soundbar if 
you’ve programmed the remote to control one. Otherwise, they 
mute and control the volume of your TV.

 replays the last few seconds of streaming content.

 accesses the options menu for your device or streaming App.

, , , and  provide direct access to Netflix, Disney+, Hulu, and 
YouTube if supported by your streaming player or smart TV. These 
keys also provide additional functionality on other components and 
can execute macro functions if programmed (see the Shortcut / 
Macro Keys section).

controls Samsung Hub functionality on TVs. It may also control 
similar functionality on other devices (see your device manual for 
information).

IMPORTANT
The shortcut keys mimic the functionality of your device’s 
original remote — for example, if the original remote that came 
with your SmartTV doesn’t have a YouTube key, chances are 
this remote’s YouTube key will not automatically give you direct 
access to YouTube on your SmartTV. You can, however, set up a 
macro on that key to perform this function. See the Shortcut / 
Macro Keys section for more information.

Because this remote controls more than one device, you must 
first “tell” the remote which device you wish to operate. That 
means, if you wish to operate your TV, you must first press the 

 key to put the remote in the TV Mode. The remote stays 
in that device mode until you press a different device key. For 
example, if your remote is in TV Mode and you want to operate 
the streaming player, you must press the  key to change 
device modes.



Advanced Functions

Shortcut/Macro Keys
In addition to providing one-press access to streaming services on 
Smart TVs and streaming players that support this function, the 
, , , and  keys can also be programmed to execute multi-step 
functions (or “macros”). 

Press Press & Hold  
(2+ seconds)

Netflix Macro 1

Disney+ Macro 2

Hulu Macro 3

YouTube Macro 4

Setting Up Macros
Macros are multi-step functions you can program to a single 
keypress, like accessing a streaming service directly if your streaming 
player or TV doesn’t support hot keys.
To set up a macro:
1.	 Press and hold the device key for the device you want to use 

the macro on. (For example, press and hold the  key to 
program a macro for TV.) The indicator light illuminates.  
Note: Each macro works for a single device only.

2.	 Press the shortcut key you want to use to store the macro.  The 
indicator light blinks and stays illuminated.

3.	 Press the keys you want in the order you want for the macro. (For 
example, to access a streaming service on your TV, press , 
then use the arrow keys to highlight the service, and press OK). 
Note: Each shortcut key can store a maximum of 14 macro 
steps overall.

4.	 Press the shortcut key again to store the macro. The indicator 
light turns off.

To use the macro: Make sure you’re in the right device mode. Then 
press and hold the shortcut key storing the macro.

Device Lock
Device lock sets the remote to send commands to one device only, 
either your TV or your streaming player.
To turn on Device Lock: Press and hold both the  key and the 
device key you want to lock to until the indicator light illuminates 
and stays on. Then release the keys. The remote now controls that 
device only.
To turn off Device Lock: Press and hold both the  and  keys 
until the indicator light illuminates and stays on. Then release 
the keys. The remote goes back to controlling all the devices it’s 
programmed to control.



Troubleshooting
Problem: The remote does not operate your device.
• 	 Make sure the remote is in the correct mode by pressing the 

corresponding device key (  for TV or   for a streaming player). This 
tells the remote which device to operate.

• 	 Remove any obstacles between the remote and the device. Make sure 
you’re aiming the remote at the device’s IR sensor.

• 	 Make sure the remote is charged. Insert the charging cable into the 
charging port on the bottom of the remote. Plug the other end of the 
cable into a USB power source, like a computer or USB adapter (not 
included). The red indicator on the back of the remote illuminates while 
the remote is charging. The green indicator turns on when the remote is 
fully charged.

Problem: The remote can’t be programmed to operate your device.
• 	 If you are testing the remote while programming it, you may be too 

far away from the device or at a wrong angle. There must be an 
unobstructed path between the remote and the IR sensor on the device. 
Move closer and make sure you point the remote at the device you’re 
trying to control.

• 	 Make sure the remote is charged. Insert the charging cable into the 
charging port on the bottom of the remote. Plug the other end of the 
cable into a USB power source, like a computer or USB adapter (not 
included). The red indicator on the back of the remote illuminates while 
the remote is charging. The green indicator turns on when the remote is 
fully charged.

Problem: The remote doesn’t perform commands properly.
• 	 Make sure the remote is in the correct mode by pressing the 

corresponding device key (  for TV or   for a streaming player). This 
tells the remote which device to operate.

•	 The shortcut keys mimic the functionality of your device’s original 
remote — for example, if the original remote that came with your 
SmartTV doesn’t have a YouTube key, chances are this remote’s YouTube 
key will not automatically give you direct access to YouTube on your 
SmartTV. You can, however, set up a macro on that key to perform this 
function. See the Shortcut / Macro Keys section for more information.

• 	 You may have pressed an invalid key for the mode the remote is in.
• 	 Some programmed codes may only be able to control only some of 

your device features (for example, only turns a device on and off). To 
confirm that the device key is programmed with the correct code for 
maximum functionality, test the device. Attempt to control a variety of 
the device’s functions with the remote. If some of the features of your 
devices don’t work, try using the App to program the remote with 
the next code until you find one that allows the remote to control the 
majority of your device’s functions. Different codes can provide different 
levels of functionality.

Problem: The remote’s indicator does not light when you press a key.
• 	 You may have pressed an invalid key for the mode the remote is in. 
• 	 Make sure the remote is in the correct mode by pressing the 

corresponding device key (  for TV or   for a streaming player). This 
tells the remote which device to operate.

• 	 Make sure the remote is charged. Insert the charging cable into the 
charging port on the bottom of the remote. Plug the other end of the 
cable into a USB power source, like a computer or USB adapter (not 
included). The red indicator on the back of the remote illuminates while 
the remote is charging. The green indicator turns on when the remote is 
fully charged.

Problem: The device’s menu does not appear on the TV screen.
• 	 Make sure you have connected the device to your TV properly and 

selected the correct input. (See your devices’ Owner’s Manuals for 
proper connection procedures.)

• 	 Make sure the remote is in the correct mode by pressing the 
corresponding device key (  for TV or   for a streaming player). This 
tells the remote which device to operate.

• 	 Menu access isn’t supported for all brands. You may need to use your 
original remote control to access menu functions for some devices. 

Problem: The Shortcut keys don’t access the correct streaming 
services on my SmartTV or streaming player.
• 	 Make sure the remote is in the correct mode by pressing the 

corresponding device key (  for TV or   for a streaming player). This 
tells the remote which device to operate.

•	 The shortcut keys mimic the functionality of your device’s original 
remote — for example, if the original remote that came with your 
SmartTV doesn’t have a YouTube key, chances are this remote’s YouTube 
key will not automatically give you direct access to YouTube on your 
SmartTV. You can, however, set up a macro on that key to perform this 
function. See the Shortcut / Macro Keys section for more information.

TO RESET THE REMOTE:
Find the reset port on the back of the remote, 
toward the bottom and in the middle of the back. 
Unbend a paper clip and insert it into this hole until 
you reach the reset button on the inside of the 
remote. Press for 2-3 seconds to reset the remote. 
You will need to recharge the remote and set it up 
with the App again to control your devices. 

Reset port



COMMENÇONS!  
Les instructions en anglais sont disponibles au verso de 
cette feuille
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Branchez le câble dans la prise de 
chargement à l’arrière ou au bas de la 
télécommande.  
Branchez l’autre extrémité sur une 
source d’alimentation USB. Le voyant 
rouge est allumé pendant la charge. 
Le voyant vert s’allume lorsque la 
télécommande est pleinement 
chargée. 

1 Charger la télécommande 

Cherchez « RCA Smart Remote » 
et l’icône illustrée ci-contre dans 
les magasins Google Play ou App 
Store d’Apple. Téléchargez ensuite 
l’application et installez-la. 

REMARQUE: Vous pouvez 
également scanner le code QR 
ci-contre avec votre téléphone 
pour être envoyé directement à 
l’application pour votre appareil. 

2 Installer l’application sur votre téléphone 

Une fois que l’application RCA Smart Remote est installée 
sur votre téléphone, appuyez sur l’icône pour l’ouvrir. 
L’application RCA Smart Remote vous guide à travers 
les étapes de configuration de la télécommande pour 
contrôler votre téléviseur, l’appareil de diffusion en 
continu et la barre de son. 

3 Lancer l’application et suivre les 
instructions de configuration 

Pour plus d’informations, notamment des vidéos d’instructions et 
un service d’assistance à la clientèle, consultez   

www.RCASmartRemote.com

Comment utiliser la fonction Find-Me 
Ouvrez l’application RCA Smart Remote et appuyez sur  

 u) l’icône à côté du nom de votre télécommande. La 
télécommande commence à émettre des bips  
IMPORTANT: La télécommande doit être à proximité de 
votre téléphone et y être connectée via Bluetooth pour que la 
fonction Find-Me fonctionne.  

Dépannage de la télécommande intelligente 
Essayez l’une des solutions suivantes si vous rencontrez des 
problèmes lors de l’utilisation de la télécommande intelli-
gente. 
• 	 Assurez-vous que la télécommande est dans le bon 

mode. Pour cela, appuyez sur la touche de sélection 
correspondante de l’appareil  (  pour le téléviseur ou    
pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la 
télécommande quel appareil faire fonctionner.

• 	 Assurez-vous que la télécommande est chargée. Branchez 
le câble dans le port de chargement au bas de la 
télécommande. Branchez l’autre extrémité du câble dans 
une source d’alimentation USB, par exemple un ordinateur 
ou un adaptateur d’alimentation USB (non inclus). Le 
voyant rouge à l’arrière de la télécommande est allumé 
pendant la charge. Le voyant vert s’allume lorsque la 
télécommande est complètement chargée. 

•	 Les touches de raccourcis agissent de la même manière 
que les touches de la télécommande d’origine. Par 
exemple, si la télécommande d’origine de votre Smart TV 
ne dispose pas de touche YouTube, il y a de fortes chances 
pour que la touche YouTube de cette télécommande ne 
permette pas d’accéder directement à YouTube sur votre 
téléviseur.  

•	 Vous pouvez réinitialiser la télécommande si elle semble 
verrouillée. Localisez le port de réinitialisation à l’arrière 
de la télécommande; vous le trouverez vers le haut et au 
milieu. Dépliez un trombone et insérez-le dans le trou 
jusqu’à atteindre le bouton de réinitialisation à l’intérieur 
de la télécommande. Appuyez sur le bouton pendant 2 à 
3 secondes pour la réinitialiser. Il vous faudra recharger et 
reconfigurer la télécommande à l’aide de l’application. 



Le modèle fourni peut différer de 
celui illustré. 

Présentation de la télécommande 
Dans la plupart des cas, les touches de la télécommande, une fois 
qu’elle est programmée, fonctionnent de la même manière que les 
touches des télécommandes d’origine. Plusieurs de ces touches ont 
aussi d’autres fonctions.  

La touche   permet d’allumer et d’éteindre votre téléviseur ou 
votre lecteur de diffusion en continu.   

La touche  met la télécommande en mode TV (pour contrôler 
votre téléviseur).  

La touche  permet de passer d’une entrée à l’autre sur votre téléviseur.  

La touche  met la télécommande en mode « Streaming » (pour 
contrôler votre lecteur de diffusion en continu). 

La touche , MENU et  ont les mêmes fonctions que sur vos 
télécommandes d’origine.  

Les touches fléchées et OK font office de touches de navigation et 
de sélection.  

La touche , , et  permettent de contrôler la lecture de 
contenu diffusé en continu.

La touche  et VOL +/– permettent de couper le son et de 
contrôler le volume de votre barre de son si vous avez programmé la 
télécommande à cet effet. Sinon, ces touches permettent de couper 
le son et de contrôler le volume de votre téléviseur.  

La touche  repasse les dernières secondes du contenu diffusé en 
continu.

La touche  permet d’accéder au menu d’options de votre appareil 
ou application de diffusion en continu.  

, , , et  permettent d’accéder directement à Netflix, Disney+, Hulu 
et YouTube, si le lecteur de diffusion en continu ou la Smart TV (télévision 
intelligente) proposent ces services. Ces touches offrent également des 
fonctionnalités supplémentaires pour d’autres composants et peuvent 
exécuter des fonctions de macro, si celles-ci sont programmées (se reporter 
à la section Touches de raccourcis/macros).   

commande la fonctionnalité Samsung Hub sur les téléviseurs. La 
touche permet également de contrôler des fonctionnalités similaires 
sur d’autres appareils (consultez le manuel de l’appareil pour plus 
d’informations). 

IMPORTANT
Les touches de raccourcis agissent de la même manière que les touches de la 
télécommande d’origine. Par exemple, si la télécommande d’origine de votre 
Smart TV ne dispose pas de touche YouTube, il y a de fortes chances pour 
que la touche YouTube de cette télécommande ne permette pas d’accéder 
directement à YouTube sur votre téléviseur. Vous pouvez cependant configurer 
une macro avec cette touche pour accéder à cette fonction. Reportez-vous à la 
section Touches de raccourcis/macros pour en savoir plus.

Étant donné que cette télécommande contrôle plus d’un appareil, vous 
devez d’abord « communiquer » à la télécommande quel appareil utiliser. Par 
exemple, si vous souhaitez utiliser le téléviseur, appuyez d’abord sur la touche  

 pour mettre la télécommande en mode TV. La télécommande reste dans 
ce mode jusqu’à ce que vous appuyiez sur une nouvelle touche de sélection 
d’appareil. Par exemple, si la télécommande est en mode TV et que vous 
souhaitez utiliser le lecteur de diffusion en continu, vous devez appuyer sur la 
touche   ) pour changer de mode. 



Fonctions avancées

Touches de raccourcis/macros 
Les touches  , , , et  permettent non seulement d’accéder en 
une seule pression aux services de diffusion en continu sur les Smart 
TV et les lecteurs de diffusion en continu qui prennent en charge 
cette fonctionnalité, mais elles peuvent également être programmées 
pour exécuter des fonctions à plusieurs étapes (ou « macros »). 

Pression simple 
Pression et maintien 

de la pression   
(plus de 2 secondes) 

Netflix Macro 1

Disney+ Macro 2

Hulu Macro 3

YouTube Macro 4

Configuration des macros 
Les macros sont des fonctions à plusieurs étapes qui peuvent être 
programmées pour accéder directement à un service de diffusion en continu 
par une seule pression de touche si le lecteur ou le téléviseur ne prend pas 
en charge les touches de raccourci. 
Pour configurer une macro : 
1. Appuyez et maintenez enfoncée la touche correspondant à l’appareil 

sur lequel vous souhaitez utiliser la macro. (Par exemple, appuyez sur la 
touche TV   et maintenez-la enfoncée pour programmer une macro 
pour le téléviseur.) Le voyant lumineux s’allume.   
Remarque: Chaque macro fonctionne pour un seul appareil. 

2. Appuyez sur la touche de raccourci à utiliser pour exécuter la macro. Le 
voyant lumineux clignote et reste allumé. 

3. Appuyez sur les touches dans l’ordre souhaité pour la macro. (Par 
exemple, pour accéder à un service de diffusion en continu sur le 
téléviseur, appuyez sur     utilisez ensuite les flèches pour mettre le 
service en surbrillance, puis appuyez sur OK).  
Remarque: Chaque touche de raccourci peut contenir et exécuter 
jusqu’à 14 étapes de macro.

4. Appuyez à nouveau sur la touche de raccourci pour enregistrer la macro. 
Le voyant lumineux s’éteint. 

Pour utiliser la macro : Assurez-vous que vous êtes dans le mode de 
l’appareil souhaité. Appuyez ensuite sur la touche de raccourci de la macro 
et maintenez-la enfoncée.

Verrouillage de l’appareil 
La touche de verrouillage de l’appareil permet à la télécommande 
d’envoyer des commandes à un seul appareil (votre téléviseur ou votre 
lecteur de diffusion en continu). 
Pour activer le verrouillage de l’appareil : Appuyez sur la touche      

 et la touche de l’appareil que vous souhaitez verrouiller, et 
maintenez-les enfoncées jusqu’à ce que le voyant lumineux s’allume et 
reste allumé. Relâchez ensuite les touches. La télécommande ne contrôle 
à présent plus que cet appareil.  
Pour déverrouiller l’appareil : Appuyez sur les touches  et  et 
maintenez-les enfoncées jusqu’à ce que le voyant lumineux s’allume 
et reste allumé. Relâchez ensuite les touches. La télécommande 
peut de nouveau contrôler tous les appareils pour lesquels elle a été 
programmée. 



Dépannage 
Problème : La télécommande ne fonctionne pas avec l’appareil. 
• 	Assurez-vous que la télécommande est dans le bon mode. Pour cela, appuyez 

sur la touche de sélection correspondante de l’appareil  (  pour le téléviseur 
ou   pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la télécommande 
quel appareil faire fonctionner. 

• 	Retirez tout obstacle entre la télécommande et l’appareil. Assurez-vous de bien 
pointer la télécommande en direction du capteur IR de l’appareil. 

• 	Assurez-vous que la télécommande est chargée. Branchez le câble dans le 
port de chargement au bas de la télécommande. Branchez l’autre extrémité 
du câble dans une source d’alimentation USB, par exemple un ordinateur ou 
un adaptateur d’alimentation USB (non inclus). Le voyant rouge à l’arrière de la 
télécommande est allumé pendant la charge. Le voyant vert s’allume lorsque la 
télécommande est complètement chargée. 

Problème : La télécommande ne peut pas être programmée pour contrôler l’appareil. 
• 	Si vous testez la télécommande pendant que vous la programmez, il est 

possible qu’elle soit trop éloignée de l’appareil ou mal orientée. Rien ne doit 
faire obstacle au signal entre la télécommande et le capteur IR de l’appareil. 
Rapprochez-vous et assurez-vous de bien pointer la télécommande vers 
l’appareil. 

• 	Assurez-vous que la télécommande est chargée. Branchez le câble dans le 
port de chargement au bas de la télécommande. Branchez l’autre extrémité 
du câble dans une source d’alimentation USB, par exemple un ordinateur ou 
un adaptateur d’alimentation USB (non inclus). Le voyant rouge à l’arrière 
de la télécommande est allumé pendant la charge. Le voyant vert s’allume 
lorsque la télécommande est complètement chargée. 

Problème : La télécommande ne fonctionne pas correctement. 
• 	Assurez-vous que la télécommande est dans le bon mode. Pour cela, 

appuyez sur la touche de sélection correspondante de l’appareil  (  pour le 
téléviseur ou    pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la 
télécommande quel appareil faire fonctionner.

•	 Les touches de raccourcis agissent de la même manière que les touches de la 
télécommande d’origine. Par exemple, si la télécommande d’origine de votre 
Smart TV ne dispose pas de touche YouTube, il y a de fortes chances pour 
que la touche YouTube de cette télécommande ne permette pas d’accéder 
directement à YouTube sur votre téléviseur. Vous pouvez cependant configurer 
une macro avec cette touche pour accéder à cette fonction. Reportez-vous à la 
section Touches de raccourcis/macros pour en savoir plus. 

• 	Il est possible que vous ayez appuyé sur une touche non valide pour le mode 
dans lequel se trouve la télécommande. 

• 	Certains codes programmés que vous utilisez ne servent peut-être qu’à 
contrôler certaines des fonctions de l’appareil (par exemple, uniquement 
pour allumer ou éteindre un appareil). Testez l’appareil pour confirmer que la 
touche de l’appareil est programmée avec le bon code pour un maximum de 
fonctionnalités. Essayez de contrôler plusieurs des fonctions de l’appareil avec 
la télécommande. Si certaines des fonctions de vos appareils ne fonctionnent 
pas, essayez de programmer la télécommande avec un autre code à l’aide de 
l’application jusqu’à ce que vous en trouviez un qui permet à la télécommande 
de contrôler la majorité des fonctions de l’appareil. Différents codes offrent 
différents niveaux de fonctionnalité. 

Problème : Le voyant lumineux de la commande ne s’allume pas lorsque vous 
appuyez sur une touche. 
• 	Il est possible que vous ayez appuyé sur une touche non valide pour le mode 

dans lequel se trouve la télécommande.  

• 	Assurez-vous que la télécommande est dans le bon mode. Pour cela, 
appuyez sur la touche de sélection correspondante de l’appareil  (  pour le 
téléviseur ou    pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la 
télécommande quel appareil faire fonctionner. 

• 	Assurez-vous que la télécommande est chargée. Branchez le câble dans le 
port de chargement au bas de la télécommande. Branchez l’autre extrémité 
du câble dans une source d’alimentation USB, par exemple un ordinateur ou 
un adaptateur d’alimentation USB (non inclus). Le voyant rouge à l’arrière de la 
télécommande est allumé pendant la charge. Le voyant vert s’allume lorsque la 
télécommande est complètement chargée. .

Problème : Le menu de l’appareil n’apparaît pas sur l’écran du téléviseur. 
• 	Assurez-vous que l’appareil est correctement connecté au téléviseur et que la 

bonne entrée est sélectionnée. (Reportez-vous au manuel de l’utilisateur pour 
les procédures de connexion appropriées.) 

• 	Assurez-vous que la télécommande est dans le bon mode. Pour cela, 
appuyez sur la touche de sélection correspondante de l’appareil  (  pour le 
téléviseur ou    pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la 
télécommande quel appareil faire fonctionner. 

• 	L’accès au menu n’est pas pris en charge pour toutes les marques. Il peut être 
nécessaire d’utiliser la télécommande d’origine pour accéder aux fonctions du 
menu pour certains appareils.  

Problème : Les touches de raccourci ne permettent pas d’accéder aux bons 
services de streaming sur ma SmartTV ou mon lecteur de diffusion en continu
• 	Assurez-vous que la télécommande est dans le bon mode. Pour cela, 

appuyez sur la touche de sélection correspondante de l’appareil  (  pour le 
téléviseur ou    pour le lecteur de diffusion en continu). Cela indique à la 
télécommande quel appareil faire fonctionner.

•	 Les touches de raccourcis agissent de la même manière que les touches de la 
télécommande d’origine. Par exemple, si la télécommande d’origine de votre 
Smart TV ne dispose pas de touche YouTube, il y a de fortes chances pour 
que la touche YouTube de cette télécommande ne permette pas d’accéder 
directement à YouTube sur votre téléviseur. Vous pouvez cependant configurer 
une macro avec cette touche pour accéder à cette fonction. Reportez-vous à la 
section Touches de raccourcis/macros pour en savoir plus. tecla para ejecutar 
esta función. Para obtener más información, consulte la sección Teclas de 
acceso directo/macro.

POUR RÉINITIALISER LA TÉLÉCOMMANDE :
Localisez le port de réinitialisation à l’arrière de la 
télécommande; vous le trouverez au milieu et vers le  
bas. Dépliez un trombone et insérez-le dans le trou 
jusqu’à atteindre le bouton de réinitialisation à l’intérieur 
de la télécommande. Appuyez sur le bouton pendant 2 
à 3 secondes pour la réinitialiser. Il vous faudra recharger 
et reconfigurer la télécommande à l’aide de l’application 
pour contrôler à nouveau les appareils. 

Localisez le port de 
réinitialisation 
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